



**Universidad autónoma de Chiapas.**  
**Facultad de ciencias químicas.**  
**Campus IV**

**Catedrático:**

*Dra. Ana Olivia Cañas Urbina*

**Tema:**

*Globalización.*



**Equipo:**

- *Gómez Jiménez Marbella.*
- *López Ruiz Luis Daniel.*
- *Silias Farelo Cinthia del Rocío.*

A 20 de febrero del 2015,  
Ocozocoautla de Espinoza, Chiapas.

# "Globalización"

## 1. ¿qué países integran el G8?

El G-8 es un espacio donde los países miembros toman decisiones respecto a temas políticos y económicos mundiales.

El G-8 está compuesto por los países que integran el G-7, más Rusia. El G-7 agrupa a las economías más industrializadas del mundo: Alemania, Italia, Canadá, Japón, Estados Unidos, Reino Unido y Francia.

## 2. ¿Crees que esta postura globalizadora del planeta nos dirige hacia el tan anhelado progreso social de Comte y la ciencia?

Sí.

## ¿Por qué?

Comte estudiaba la sociedad, y esta postura incluye a toda una sociedad mundial, en diferentes ámbitos, pero la cuestión es cómo esta sociedad la desarrolla, como vimos el positivismo hace una designación de la "real", lo "útil" y lo "inútil", y en la globalización, todos buscan mejorar su calidad de vida en el desarrollo tecnológico, social y cultural, pero todos desde puntos distintos ya que cada persona tiene una realidad distinta según sus necesidades.

**Lee el siguiente material <http://www.hsph.harvard.edu/deans-office/julio-frenk-dean/>**

**Responde las siguientes preguntas:**

## 3. ¿Qué ha hecho este científico mexicano en México y en el mundo?

.-Realizo una reformar el sistema de salud de México.

.- Fundador director general del Instituto Nacional de Salud Pública de México.

.-Se unió a la Organización Mundial de la Salud (OMS) como director ejecutivo a cargo de Pruebas Científicas e Información para las Políticas.

.-Investigador principal en el programa de salud global de la Fundación Bill y Melinda Gate.

.- Él es el presidente fundador de la junta directiva del Instituto para la Métrica de Salud y Evaluación de la Universidad de Washington.

.- Es co-presidió la Comisión de Educación de los Profesionales de la Salud para el siglo 21.

.- Es miembro del Instituto de Medicina, de la Academia Americana de las Artes y las Ciencias y de la Academia Nacional de Medicina de México.

.-Ha escrito dos novelas más vendidas para los jóvenes que explican las funciones del cuerpo humano.

#### *4. ¿Crees que la globalización lo ha ayudado?*

Sí.

##### *¿Por qué?*

Si recordamos la globalización es: “un proceso tecnológico, social y cultural que unifica a los mercados, sociedades y culturas entre los países del mundo”, por eso creemos que para JULIO FRENK fue fundamental la globalización, haciendo énfasis en las letras remarcadas con anterioridad siendo para nosotros aspectos fundamentales en la vida de cualquier persona que busca más que un estado de confort en la vida, vulgarmente diríamos que no quiere ser un licencia ducho más.

Para nosotros es un gran ejemplo de pasión y esfuerzo, ya que nos demostró que el verdadero valor del trabajo no es cuanto recibes sino cuanto puedes dar TÚ a la sociedad, y que NO solo las escuelas privadas

generan emprendedores para la sociedad .o bueno de esa manera lo apreciamos nosotros.

## *1. Qué es la globalización*



Es riqueza cultural, tecnológica y económica que generan más oportunidades de conocimiento para las personas a nivel mundial. Pero al mismo tiempo una gran desigualdad, ya que no todos estamos capacitados para salir y enfrentarnos a ese mundo de primera instancia. Sin duda es un tema interesante, pero depende de qué punto de vista en que lo veas así te darás cuenta si es un beneficio o no, para ti y tu comunidad, o simplemente nuestro país no está capacitado para tan grandiosa oportunidad de desarrollo que se le presentaría.

### *Referencias:*

Expansión.com. (2015). Qué es el G8. 19 DE ABRIL DEL 2015, de EXPANSIÓN.COM Sitio web: <http://www.expansion.com/diccionario-economico/grupo-de-los-8-g8.html>

Harvard T.H. Chan. (2015). Julio Frenk, Dean. 19 de abril del 2015, de The President and Fellows of Harvard College sitio web: <http://www.hsph.harvard.edu/deans-office/julio-frenk-dean/>